

Realizan primera feria de vehículos eléctricos del Programa Mi Taxi Eléctrico Biobío

Para acercar la electromovilidad a los y las taxistas y colectiveros postulantes al programa Mi Taxi Eléctrico, el Gobierno Regional de Biobío, junto a la Seremi de Energía y la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE), realizaron una feria de vehículos eléctricos.

Al respecto, la Seremi de Energía, Daniela Espinoza, destacó que esta feria es una excelente oportunidad para que los taxistas y colectiveros de la región puedan conocer de primera mano las ventajas de los vehículos eléctricos. "La electromovilidad no es solo una tendencia global, sino una necesidad urgente para avanzar hacia un futuro más sostenible y comprometido con el medio ambiente. A través del programa Mi Taxi Eléctrico, no solo estamos ofreciendo una alternativa más limpia y eficiente para el transporte público, sino que también estamos contribuyendo directamente a la reducción de emisiones y al mejoramiento de la calidad del aire en nuestras ciudades. Sabemos que el cambio puede generar incertidumbres, pero queremos que los y las conductores se sientan acompañados en este proceso. Por eso, hemos puesto a disposición de ellos un apoyo integral, desde el cofinanciamiento para la adquisición de los vehículos hasta la instalación de cargadores residenciales, garantizando que la transición a la electromovilidad sea lo más fluida y accesible posible".

Por su parte el colectivero de Hualpén, Marcos Campos, destacó la relevancia de la feria para los asistentes. "La muestra está genial, la gama de vehículos es bastante atractiva, la calidad de los autos es muy buena, de hecho, superaron mis expectativas. Agradecer también a la universidad que gestionó el espacio, espero que los proveedores se animen a traer más vehículos".

La feria también contó con stands informativos del Gobierno Regional y la AgenciaSE, instituciones que asesoraron sobre cómo postular y los requisitos para acceder a esta iniciativa que permite la renovación de los vehículos a combustión interna por uno 100% eléctrico. Asimismo, Banco Estado, proporcionó información sobre productos financieros disponibles para esta iniciativa, Voltex presentó el modelo de cargador disponible en el programa, y Sura mostró su oferta de seguros para vehículos eléctricos de transporte público liviano.

El programa Mi Taxi Eléctrico para la región de Biobío cuenta con 299 cupos dirigidos a las y los dueños de taxi en las todas sus modalidades, considerando Taxi Colectivo Urbano o Rural, Taxi Básico, Ejecutivo y Turismo que operen dentro de la zona urbanas de las comunas del Gran Concepción, Los Ángeles y Lebu, quienes experimentarán una reducción en los costos de mantenimiento y combustible, aumentando su rentabilidad.

FOTO: SEREMI DE ENERGÍA

